
Version web : https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/17/questions/QANR5L17QE8231

ASSEMBLÉE NATIONALE
17ème législature

Différence de traitement entre les sages-femmes échographistes et les médecins
Question écrite n° 8231

Texte de la question

Mme Caroline Colombier interroge Mme la ministre du travail, de la santé, des solidarités et des familles sur la
différence de traitement entre les sages-femmes échographistes et les médecins portant sur les mesures de
revalorisation des actes techniques prévues dans la convention médicale 2024-2029. En effet, la convention
médicale signée en 2024 entre l'assurance maladie et les syndicats représentatifs des médecins prévoit,
notamment à travers ses articles 85 et 85-1, une revalorisation progressive du facteur de conversion des actes
techniques de la CCAM (de 0,455 euro à 0,47 euro en juillet 2025), ainsi qu'une augmentation des modificateurs
K et T par décision de l'UNCAM publiée au Journal officiel le 29 octobre 2024. Ces mesures visent à mieux
rémunérer les actes techniques réalisés par les médecins, y compris les échographies obstétricales et
gynécologiques codées en CCAM. Or ces mêmes actes, lorsqu'ils sont réalisés par des sages-femmes
échographistes disposant du même diplôme interuniversitaire (DIU) d'échographie obstétricale et
gynécologique, avec les mêmes exigences techniques, responsabilités médico-légales et codification CCAM, ne
font l'objet d'aucune revalorisation. Il en résulte une différence de traitement qui semble injustifiée entre
professionnels de santé accomplissant les mêmes actes dans des conditions identiques. C'est pourquoi elle
souhaiterait savoir si le Gouvernement envisage de mettre en place, dans les meilleurs délais, une mesure de
correction garantissant l'égalité de traitement pour les actes techniques réalisés par ces professionnelles, à
compétence, responsabilité et acte égaux.
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